
   

34. Deutscher Orientalistentag 12.-17.09. 2022

Workshop „Digital Humanities“

Der 34. Deutsche Orientalistentag (DOT) wird von der Deutschen Morgenländischen Gesellschaft

veranstaltet und findet vom 12. bis 17. September 2022 an der Freien Universität Berlin statt.

Zum Konferenzprogramm gehört ein Workshop „Digital Humanities“. Hierbei soll die Möglichkeit

geboten werden, begleitend zum üblichen Konferenzprogramm aktuelle Forschungsprojekte mit

digitaler Infrastruktur zu präsentieren. Neben einem Präsentationsvortrag soll dabei die Möglichkeit

geboten werden, mittels von der Konferenzorganisation bereitgestellten Geräten die Projekte den

Besucher:innen direkt per „Hands-on“-Methode vorzustellen.

Kern dieses Workshops soll weniger die theoretische Entwicklung digitaler Infrastrukturen und eher

deren praktische Umsetzung in aktuellen Forschungsprojekten sein.

Interessent:innen bitten wir, ein Konto unter https://www.conftool.pro/dot2022/ anzulegen und ein

Abstract einzureichen, das der Sektion „Digital Humanities (Workshop)“ zugeordnet ist.

Einsendeschluss ist der 31.12.2021.

Weitere und allgemeine Informationen zum DOT können  der Konferenzwebsite https://dot2022.de/

entnommen werden. Für Fragen stehen wir jederzeit  per e-Mail unter  dot2022@fu-berlin.de zur

Verfügung.

Organisationskomittee

Alberto Cantera Glera, Beatrice Gründler, Eun-Jeung Lee, Shabo Talay

Projektkoordination

Stefan Härtel 
Freie Universität Berlin
Fachbereich Geschichts- und Kulturwissenschaften
Institut für Iranistik
Fabeckstr. 23-25 (Raum 1.1022) 
14195 Berlin

mcc Agentur für Kommunikation
Bülowstr. 66, Aufgang D
110783 Berlin
https://www.mcc-events.de
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34th Deutscher Orientalistentag 12.-17.09. 2022

Workshop „Digital Humanities“

The  34th Deutscher  Orientalistentag  (DOT)  is  organised  by  the  Deutsche  Morgenländische

Gesellschaft and will take place at the Freie Universität Berlin from 12th to 17th September 2022.

The conference program will include a Digital Humanities workshop. It will provide the opportunity

to present current digital-based research projects alongside the regular conference program. Apart

from a conventional presentation, the possibility will be offered to present the project directly to

visitors on devices provided by the conference organisers in a hands-on approach.

The intention of the workshop is to present the practical use of digital infrastructures in current

research projects.

We kindly ask those interested to register  an account  at  https://www.conftool.pro/dot2022/ and

submit an abstract assigned to the section „Digital Humanities (Workshop)“.

Submission deadline for abstracts is 31.12.2021.

Further  and  general  information  regarding  the  DOT can  be  found  on the conference  website

https://dot2022.de/en/.  We will  answer  any questions  sent  to  our  e-Mail  address  dot2022@fu-

berlin.de.
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